

Lancement du Denier 2024 17 et 18 février

Chers frères et sœurs, avec ce que vous avez donné à la quête il y a quelques minutes nous allons pouvoir payer en partie ces bouquets de fleurs, le chauffage, l'électricité et c'est tout.

Avec cette quête nous n'allons pas pouvoir payer le traitement du Père Faustin ni de tous les autres prêtres du Diocèse, ni la formation des séminaristes, ni la prise en charge des prêtres retraités, ni le salaire des différents laïcs en mission pour le diocèse ce financement- là comme beaucoup d'autre c'est le Denier qui doit l'assurer.

Réfléchissons ensemble : "Cette année, combien de fois ai- je eu besoin de l'Église sans jamais rien payer ?"

Pensons simplement aux messes, aux préparations des sacrements, aux groupes de prière, aux aumôniers d'hôpital, de maisons de retraite, de prisons et j'en passe.

Depuis septembre des dizaines de fois, certainement ?

Il y a un chiffre que vous devez connaître : d'après les moyennes nationales 2 personnes sur 3 des catholique pratiquants ne donnent pas au Denier de l'Église.

Une 2^{ème} question : Alors pourquoi donner ?

Quand on est baptisé, quand on est chrétien, on a une responsabilité : c'est permettre à l'Église d'effectuer sa mission. Et chacun, chacune est concerné-e.

C'est aussi une marque de Foi, pour prouver notre attachement, notre appartenance à l'Église.

Pour toutes ces raisons, vous pouvez prendre une enveloppe à la sortie et faire un don ; vous pouvez vous rendre sur le site internet du diocèse où vous pouvez donner par CB, mettre en place un prélèvement automatique pour ne plus oublier et finalement y penser avec régularité.

Dans cette église nous sommes **TOUS** concernés par le **Denier, toute l'année** : si nous sommes aujourd'hui heureux d'avoir un prêtre pour célébrer la messe, c'est que nous faisons partie de l'Église Catholique et que nous avons la responsabilité de la faire vivre et grandir.

Alors ensemble sentons-nous concernés et passons à l'action.

